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会長

藤原 正 範

津守 弘 範点鐘

ロータ リ―ソング 「寝らの生業」
ソングリーダー  吉 沢 洋 景

る思いが致 します。

今年フランスから来る交換学生のエミリーさんが

聖ヶ丘再技に受け入れの許可が取れました。

今日もカウンセラーの海野会員、新世代委員長の杉

野会民、日島会員が手続きに行つてとヽただけること

になつております。

7月 1口には聴業奉仕委員長会路があり北村会員が

出席することになつております。

次年度に向けて考々と進んでおります ことをご報

告申し上tすます。

お客様紹介        会 長   津 守 弘 範

ガバナー箱佐         竹 腰 昌 明様

グループ幹事         岩 右 督 二様

闘山西南 RC         牲 原 お 二様
ローテックス  メ ゥテ ア ルス オ ールセン

1、 6月 2ヽ E 3地区会長、幹事会に出席致 しました。

当クラブが 「回―タリー米山位登理学会 1人 当リ

啓t額 優秀クラブJと して表彰されました。
2、6月 27日は最終例会です。奥様 (ご主人)を招待 し

今期a期 ですのでなごやかな…時を過ご してい

ただ吉ますよう、よろしくお願いいた します。
3へ 職場体験ということで厳訪中学から案内が来てお

りましたが、現在のところ伊藤会員、高橋会員、
回中会員、小泉武男会民のところで体験をしてい

ただ くことにな りま したのでご報告申 し上げま

す。

この一年間多摩グリーンの皆様には大交お世話にな

りました。クラジにはそれぞれ独特の雰囲気があり

ますが、このクラブはいつも明るく案しいクラブだ

な一という印象を持つております。

い同行われました地区の打上げで多磨グリーンさん

が米山理学生 1人当り優秀クラブとして表彩されま

したことはガバナー綿とと致しましても大査うれじ

いことでございます。

また交換学生の受け入れを供くヨ1き受けて頂きまし

てありおくとうございました。

⑥  会 務報告

◎ 幹 事報告

会長   キ 守 弘 塩

◎ ガ バナー捕佐挨拶

◎ 出 席報告

竹ほ 昌 明様

(出席毒員tt理)伊 津ケイ子

幹事   伊 澤ケイ子

最終例会出席の回覧を回 しますのでそれぞれ妃

会員総数   4 3名

出席義務者数 42名 (出席れ除者 1名 )

出席者数   2 7名

欠席者数   15名 (事前MUO)

出席率   66 67%(23/42)
5月 3 0日  最 終訂工出席津 35  3 7 %

入 してください。
2、 他クラブからの例会変更のお知らせが来ておりま

す。

◎  次 年度会務報告  会 長エレク ト 足 立 潤 三郎

あと 15月少々で次年度ということで身の引き締ま
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◎ ニコニコBOX   親 嵯活動委員長 小 泉  ほ

竹腰畠明擦 今 年度1年多摩クリーンRCの管さんには、

こ々お世路になりありがとうごさいまし

た。

津守 弘 電 ガ ′ヽナー捕佐の竹腰さん 1年 間大室ご普

力様でした、またお世態になりありがと

うごさいました。

伊浮ケイ子 竹 腰ガバナー補佐ようこそ 1年 間お世

猛になりま した。吉沢先生卓置おヨ1吉里

けありがとうございます。

加藤岳二郎 先 目のデュエットでのお茉代の残 りです。

続宝メーク7ッ プ :

赤属 奈 雄 3/ 1 3  地 区 R財 団情報増進豪員会

宮本  激

中山 恒 武

藤原 正 範

杉野志保予 い よいよ梅雨らしくなつてきましたね。

関岡 俊 ニ メ ッテようこそ、また会いましょう。

に付いては篤すつもりですので今回は気の付いた手

と皆さんが理解 していることで、線解 していることな

どについて83してみます。

IVな ど医療番組などに出てくる事でも員くもあれば

悪くもあるということを理解 しておいて欲 しい。

蔵大病とは日本だけにしかない言葉である。

高血圧、心段病、悩法血といった痢を指 し、加齢によ

つて起こる病気であつたが最近は子供でも起こって

きて成大病とは言えなくなつてきている。

最近では生活習■病とETばれておりこれも日本回宕

の問題である。

管さん自身でも剤れて医療関係者側としても室要な

ものに脈拍本体温、血Eな どがあるが工態に測つて欲

しい。

築物投与については、内服、外用、注射などがある。

内ほについてはかつてに解釈 して歓まないように して

欲 しい。

健康惨断についてですが隠れた病気を標 し出して阜

期に発見することが目的ですか ら普段の状態で覚て

もらう必要がある。

吉沢発生卓lE楽しみにしています。
メッテ久しふ り、よく来たネ。

皆様、お久しぶりでございます。

良い手節になりました。営森体湖に気を

つけてお過ごし下さい。

◎ 6月 結婚配念 配 生祝

視畦活動委員長 小 泉  博

塙靖配念 日 北 村会員、村上会員

躍生祝い   小 境会民夫人、中山会員夫大、

杉国会員夫人

寝畦壊員会として最終例会を多少工長 して懇規会を企画

しておりますので全員のウ加をお願いします。

日の合計 ¥23 000(案 計¥1239374)

吉沢 洋 景

◎ 点 鍾 会長   岸 守 弘 範

―会民プロフイル (第39回 )関 岡 後 ニー

昭和 17年 3月 17日  東 京席行、ヨ洞宗龍沢寺にて

5人 兄弟の末つ子として出生。

父は僧侶の傍ら、都庁、日本赤十学社に勤務 兄 は憎

4Bとなる為、駒漂大学から中学教師となり、障害児教青

に専念。小とは植4Bを嫌い、法改大学経済学部に進学。

卒業後、高社に 6年 動務。 28才 の時突然兄ポ騎駐遍に

かか り41餞 て死去。子に先立たれた女の情然とした終

子を見て僧侶になる事を決意。永平寺別院にて体行、憎

籍資格取締。幼稚国も引き継 ぐ事になり、EE川大学にて

幼稔国教輸発静取得。

現在、熊布龍沢キと多摩市古西寺を兼任住聴。去と共

に多摩みゆ書幼稚国、日長と副日長の共働き。 3人 の子

まに意まれ、長男は現在絡持寺にて様行中。

趣味は中学より軟式テニスを続け、後に電式テニスに

隷中。勧めてからゴルフを覚え、現在ス トレス解消にゴ

ルフに専念。

理想は良寛禅師の 「生連身を立つるに憶 〈ものう)く 、

騰々 〈とうとう)と して天工に任す。Jの を贈の境選を目

指している……が、現在煩悩多き拙贈。

◎  メ ッテ ア ルス オ ールセン挨拶

管さんお久 し張 りです。5/2 2日本に来て広島てアルバ

イ トをしました。9月 には三超に 12月に名古屋に来ます。

いつもありがとうごさいます。

◎ 卓 驚

蔵人続について播 して欲 しいとの以来があつたが、次

年度草覇の曇員長にもな額されておりその時、成人病

(今週の担当  北 村 キ 接)


